

**Discours de Maryse Cauwet, pour l'inauguration des travaux de  
réhabilitation de l'école Charles Desavary à Saint-Nicolas-lez-Arras**  
*(financement FDSU)*  
**Samedi 15 novembre – (Canton d'Arras 2)**

Mesdames, Messieurs,

C'est avec une grande fierté que je me tiens devant vous aujourd'hui pour représenter Jean-Claude Leroy, Président du Département, lors de cette inauguration si attendue. La réhabilitation de l'école Charles Desavary est un moment important pour notre communauté, car elle marque notre engagement envers l'éducation de nos enfants et leur bien-être.

Aujourd'hui, nous célébrons un projet ambitieux qui vise à transformer cet établissement en un lieu de vie et d'apprentissage moderne, confortable et économique en énergie. Comme nous le savons tous, l'école est bien plus qu'un simple bâtiment ; c'est un espace où nos enfants découvrent le monde, développent leurs compétences et tissent des liens précieux. Je suis convaincue que la qualité des infrastructures joue un rôle clé dans leur épanouissement.

Monsieur le Maire, votre détermination, ainsi que celle de votre équipe municipale, a permis de donner vie à cette réhabilitation. Grâce aux travaux réalisés, vous allez améliorer le confort des élèves et des enseignants tout en réduisant l'empreinte énergétique du bâtiment. Avec une économie d'énergie estimée à plus de 52 % et une réduction des émissions de gaz à effet de serre de 65,5 %, ce projet est un pas significatif vers un avenir plus durable.

Les travaux réalisés, tels que l'isolation thermique des façades, le remplacement des menuiseries extérieures et la mise en place d'un éclairage intérieur LED, témoignent de votre volonté d'offrir aux enfants un cadre d'apprentissage de qualité. Chaque euro investi dans l'éducation est un investissement dans notre avenir collectif.

Je ne peux pas oublier de mentionner le soutien essentiel du Conseil Départemental, qui a accordé une subvention de 125 000 euros dans le cadre du Fonds Départemental de Solidarité Urbaine. Ce soutien, couplé à d'autres financements, démontre notre engagement commun à garantir à chaque enfant des conditions d'apprentissage optimales, quel que soit leur lieu de vie.

Je vous invite tous à vous apprêter ces nouveaux espaces. Que ce soit dans les salles de classe, les sanitaires rénovés ou les espaces communs, faisons de cette école un lieu où les rires, les échanges et les apprentissages permettront de s'épanouir pleinement.

Je vous remercie de votre attention et de votre engagement quotidien au service de nos enfants et de notre communauté. Ensemble, continuons à bâtir un avenir meilleur pour tous.

Maryse Cauwet.